



<p>目指す 児童像</p>	<p>し自然に親しむやさしい子 じ自分で学び考える子 き気力・体力を高める子 小将来の夢をめざす子</p>	<p>令和6年12月 5日 平戸市立志々伎小学校 校長 山田 泰生 No.31</p>
---------------------------	---	---

人権集会を行いました

12月3日に人権集会を行いました。

まず、〇〇から、人権とは何か、人権が守られていないこととは何か、人権を守るにはどう行動するといいか、子どもたちとやり取りをしながら話を進めました。

次に、名前チェーンや誕生日チェーンのアイスブレイキングをしました。その後、友達のいいところを書く作業をし、いいところに目を向ける意識を高めました。

そして、各学年の代表児童が、人権標語の発表を行いました。ここには全員の標語を紹介します。

わる口で 人のいのち きずつける ○○○○
 いじめると 人の心に きずつける ○○○○
 声かけて たすけ合っ たい 気もち ○○○○
 いじめだめ ぼくはぜったい ゆるさない ○○○○
 相手を きずつけないようにする ○○○○
 一人一人 相手の心を 思いやろう ○○○○
 ぼう力だめ やさしくしよう ぜったいに ○○○○
 なか良くする みんな心も うれしいぞ ○○○○
 自分のがまんは 相手の幸せ ○○○○
 仲間を思う 相手を大切に 仲間を守る ○○○○

信らいしよう みんなを平等 仲よくね ○○○○
 相手と自分が 自由に幸せになるように ちよつとの我慢 ○○○○
 人のこと 思いやりが 大切だ ○○○○
 ネットの中で いじめや仲間外れしないよ 絶対に ○○○○
 だれにでも やさしくせつする 思いやり ○○○○
 やめようよ 人がきずつく いやな言葉 ○○○○
 いじめない 後かいするよ 絶対に ○○○○
 なんですか？ 意味ないいじめ やめようよ ○○○○
 いじめだめ かならずあなたは そんなをする ○○○○
 だいじょうぶ？ その一言で 救える心 ○○○○
 悪口は いじめの始まり ○○○○
 友達を 大切にしよう いじめだめ ○○○○
 みんなが 悲しむ行いは やめよう ○○○○
 「いじめしない」その心一つが 平和につながる ○○○○
 いじめは 人の心を きずつける ○○○○
 だまらずに 相談しよう ぼくたちに ○○○○
 「いじめようぜ」その一言 後悔するよ？ ○○○○

校長講話では、「足りない」ことで人とかわり、やさしいかわりが人を幸せにする「足りなさの重要性」を話しました。

最後に、歌「手をつなごう」を歌い、会を閉じました。